

25 Jahre Siedlerfrauen Pfreimd

Im Siedlerheim Pfreimd trafen sich am „Tag der Deutschen Einheit“ 24 Frauen der Siedlergemeinschaft Pfreimd, um ihr 25-jähriges Gründungsjubiläum zu feiern. Am 17. September 1993 wurde durch die Initiative des damaligen 1. Vorsitzenden Karl Mayer die Frauengruppe gegründet. Die Leitung übernahm Bärbl Schlund, die ein Jahr später durch Clementine Wölker ersetzt wurde. Seitdem leitet Clementine Wölker unermüdlich die kleine aber feine Gruppe. Für die Siedlergemeinschaft ist die Frauengruppe eine wesentliche Stütze im Vereinsleben, nicht nur wegen ihrer Backkünste, die bei jedem Fest unter Beweis gestellt wird. Clementine Wölker begrüßte nach dem Sektempfang am Nachmittag bei Kaffee und Kuchen ihre Gäste. Darunter waren auch einige Siedlermänner, die zur Aufgabe hatten, diesmal die Bedienung zu übernehmen. Bei einem gemeinsamen Abendessen und ein paar gemütlichen Stunden endete die Jubiläumsfeier im Siedlerheim.

